



Kaiserwälder Musketiere

Fünf Musketiere der Vielfältigkeit mit Oberkrainersound!

Als „originellste Live-Musik Österreichs“ kann man die „Kaiserwälder Musketiere“ zu Recht bezeichnen. Seit über 20 Jahren – davon 15 Jahre als Profigruppe – begeistern die versierten Musiker das Publikum. Nicht nur, dass sie musikalisch von Europa über Amerika bis nach Südafrika unterwegs waren, die Steirische Stimmungsband hat auch zahlreiche erfolgreiche Tonträger produziert, welche ihnen grandiose Auftritte in verschiedene Fernseh-Sendungen - u.a. in der Eurovisions-TV-Show „Musikantenstadl“ bescherten.

Das musikalische Hauptfeld ist und bleibt erstklassige Livemusik, wie es die Musiker dieser Gruppe mit professionellem Entertainment bei jeder Veranstaltung unter Beweis stellen. Die Bandbreite des Repertoires scheint fast unbegrenzt, vom unverwechselbaren Oberkrainersound über Countrymusik, Schlagersound, Rockmusik bis hin zu tanzbaren Partyhits können die „Kaiserwälder Musketiere“ alles bieten, was in dieser Besetzung möglich ist. Natürlich verstehen es die fünf Vollblutmusiker immer wieder, auf die Wünsche der Gäste und Veranstalter einzugehen.

Zur Besetzung gehört der Trompeter und Musiklehrer Karl Heinz Zapfl. Mit seiner charmanten Stimme führt er durch das Programm, ausserdem spielt er Keyboards und Schlagzeug. Ein Musiker, der während vielen Jahren als Berufsmusiker Erfahrungen sammelte, ist Werner Gogg, der Leiter dieser Gruppe. Werner ist als ruhiger Musiker überall sehr geschätzt. Er spielt Klarinette, Saxophon, Trompete und Schlagzeug. Als „einzigartiger Rhythmiker“ ist Björn Kollegger bekannt. Der exzellente Baritonist spielt auch Posaune, Trompete, Steirische Harmonika, Gitarren aller Art sowie E-Bass. Als Tontechniker ist er für den guten Sound der „Kaiserwälder Musketiere“ verantwortlich. Matej Kovacic, der „Professor aus Slowenien“, wird nicht umsonst als einer der besten Oberkrainer-Akkordeonisten gehandelt. Er stammt aus der bekannten Kovacic Familie, welche in Slowenien zu den berühmtesten Musikedynastien zählt. „Nebenbei“ ist Matej Akkordeonweltmeister und besitzt ein absolutes Gehör. Das jüngste Mitglied ist der Gitarrist Herwig Steinwender. Der Musiker ist ein perfekter Rhythmiker und hat sich innerhalb kürzester Zeit bestens in die Gruppe integriert.

Die „Kaiserwälder Musketiere“ sind Garant für tolle Stimmung in Festzelten, bei Oktoberfesten, Bällen oder Privatveranstaltungen. Und wenn einmal ein kurzer Lokalwechsel gefragt ist, spielen die „Kaiserwälder Musketiere“ auch gerne „unplugged“ ohne Verstärkeranlage.

